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“入摩”再落榜，A股淡定涨
证监会：没有A股的国际指数不完整 观点：未能“入摩”股市将见顶？
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观点
■记者 黄文成 实习生 赵琦

北京时间6月15日凌晨5
点，MSCI宣布延迟将中国A股
纳入其新兴市场指数。这意味
着A股加入世界资本市场这个
“大家庭”的等待时间，又要延
长一段时间了。

但是，中国证监会强势回
应称，中国已经是全球第二大
经济体，A股市场的国际影响
力正在逐步提升，任何没有中
国A股的国际指数都是不完整
的。

虽然， 这已经是MSCI第
三次对A股Say“NO”，但证监
会的回应给了A股强大的动
力。当天跳空低开后快速走高，
最终三大股指均实现收红。

靴子落地，A股很“淡定”

明晟公司15日凌晨宣布
推迟将A股纳入MSCI新兴市
场指数，MSCI表示中国A股将
继续留在2017评估列表中。

对此，证监会新闻发言人
邓舸当天上午开盘前表示，
MSCI明晟新兴市场指数是一
个商业机构的指数，中国证监
会对于MSCI明晟公司考虑将
A股纳入该指数是同意和支持
的， 纳入与否是MSCI明晟公
司的商业决定。

中国已经是全球第二大
经济体，A股市场的国际影响

力正在逐步提升，任何没有中
国A股的国际指数都是不完整
的。 此次MSCI明晟公司延迟
纳入的决定，不会影响中国资
本市场改革开放的进程和市
场化、法治化的方向，建设长
期稳定健康的资本市场是我
们自身的需要。

在证监会的表态后，A股
很快实现翻红。早盘沪深两市
双双低开1%， 沪指临近2800
点关口。随后两市在锂电池板
块的带动下， 人气逐步回升，
充电桩、次新股等题材板块全
面爆发， 股指一路震荡走高。

截至收盘， 沪指上涨近1.5%，
深成指上涨近2.5%，创业板指
大涨逾3%。

A股为何三次被拒？

A股已三次冲关， 但都被
“无情”地拒绝，到底哪些方面
不符合他们的标准呢？

明晟公司表示，在过去几
个月，中国为满足国际投资者
需求， 对中国A股市场的准入
制度进行了一系列显著的改
善。 这些制度改善意在扫除之
前被视为A股纳入的几个主要

障碍，其中包括：有效解决实际
权益拥有权问题； 加强上市公
司停复牌监管， 以回应这个近
来被投资者视为最关键的问
题；改革QFII制度，旨在放宽额
度分配和资本流动两项限制。

MSCI的董事总经理和全
球研究主管Remy�Briand指
出：“将中国A股纳入MSCI新
兴市场指数的议题已经取得
了显著的进展。这些积极进展
体现出中国努力提升A股市场
准入标准至国际水平的坚定
决心。期盼当局继续着手解决
剩下的市场准入问题。”

中级车市场新晋“颜王”
新一代 308 实至名归

近几年的中国乘用车市场，
外观设计越发成为消费者购车
的重要标准之一，各大车企也纷
纷紧跟潮流推出了旗下高颜值
产品。 不论是合资品牌还是自主
品牌，均开始有意识的加大在产
品外观设计上的投入。

但在这个全民谈“颜值” 的
时代，消费者的审美意识不止觉
醒同时被大幅度提高，仅靠逆向
开发的模仿和细微的变化已难
以打动他们的内心诉求，只有进
一步加大在设计方面的投入， 用更大的诚意
才能换回消费者对产品的青睐。 今天，小编要
向大家推荐一款中级车市场的颜值新星———
新一代东风标致 308。 自北京车展亮相以来，
在不到两个月的时间里它迅速俘获媒体和消
费者芳心，获得了中级车市场新晋“颜王” 的
美誉。

新一代 308 作为“升蓝向上” 品牌计划
下的新车型，采用了标致新一代设计风格，展
现出了极具视觉冲击力的整体造型设计。 前
脸的进气格栅与大灯、尾部设计、侧面立体腰
线等众多改变， 为产品带来更多惊艳视觉享
受。

为消费者带来更加惊艳的视觉享受还不

足以打动消费者的内心，有质感、有品位的内
饰以及更加人性化、智能化的驾乘体验，才是
触及消费者内心更重要的因素，也是产品立足
于市场不败之地的核心所在。 据悉， 新一代
308的内饰也沿袭了法系独有的精致，驾乘体
验也以人性化设计为准则并且加入了诸多智
能化的配置，新一代 308在高颜值的外表下也
必定隐藏着一个有料且不甘于平凡的“心” 。

据悉， 东风标致对新一代 308寄予厚望，
期待其可领跑中级车市场。 亮相至今，新一代
308已拥有超高人气， 在高颜值的助力下，随
着内饰及配置的曝光，新一代 308也将进一步
用实力说明其是否拥有领跑中级车市场的实
力，让我们期待关于它的更多信息。

湘乡东郊乡：领学促学“接地气”
夜学夜谈“零距离”

为加强党员教育管理,确保全体党员深化
党内教育的重要实践，推动党内教育，“两学一
做”学习教育开展以来，湘乡市东郊乡党委组
织的“领学促学、夜学夜谈”活动解决了这一难
题。

黄清云老人是一名有着 62 年党龄的老党
员。 这名耄耋之年的老党员，身体行动已经极
其不便，平时支部的党员会议、学习培训无法
到场是他的一大遗憾。

5月 31日晚上，乡干部陈为和党小组长周
德华为老党员送去了一系列资料并一起学习，
老人捧在手里，如获至宝，认真讨论，仔细阅
读， 对重点语句、 段落进行朗诵并做好笔记。

“党员就是要时刻学习学习嘛”， 黄清云笑着
说。

据了解，东郊乡共有 33 个农村支部，1998
名党员， 其中 60 岁以上的达到了 400 多名，
有很多老党员因为身体原因难以参加党员活
动， 而很多年轻党员白天也忙于工作难以参
加。 为确保学习效果，乡党委把 47 名班子成
员、中层干部组织起来，以“领学促学、夜学夜
谈”的方式，以支部为单位，利用每天晚上休
息时间，带领各个党小组进行“两学一做”学
习教育。

如黄清云这一类的行动不便的老党员和

患病党员，则由乡干部和党小组长上门和党员
一起学习。

“我是党员我光荣！ ”湘乡市东郊乡浒洲村
老党员黄清云的话语铿锵有力，“我虽然 87 岁
了，一样要学习党章党规，一样要学习习总书
记的重要讲话。 ”

由于东郊乡有 1000 余名流动党员， 为解
决这些流动党员管理难、活动开展难、学习教
育难等问题，东郊乡战鼓村抓住党员组织关系
集中排查的契机，在加强流动党员联系的基础
上，依托微信平台，创建“战鼓村流动党员学习
平台”微信群，通过“微课堂”、“微讨论”、“微党
费”、“微活动” 加强对流动党员的学习教育管
理，确保流动党员参与“两学一做”一个不落。

谭坤是一名部队退伍党员，自退伍后一直
在长沙打工， 经常不能参加党组织生活会、自
今年 3 月村里建起这流动党员学习平台后，他
可以通过微信平台参加。

通过微信群参加“两学一做”学习教育和
交纳党费。 我永远拥护您，做您优秀的儿子一
合格的共产党员，流动党员谭坤说。 通过“四
微”提高了党课的趣味性、时代性和可读性，满
足了党员干部的个性化需求。“微讨论”。 开展
“微讨论”，做合格党员。

（欧阳军）

近日， 从武隆旅游传来好
消息，6月18日， 武隆仙女山将
针对2016届高 (初)中毕业生，
执行免门票优惠， 此外还能免

费品尝武隆特产沧沟西瓜，参加
非常刺激的西瓜大战!!

西瓜大战时间：6月18日(星
期六)下午14：00

免费对象： 只针对2016届
高中生、初中生

重要的事情说三遍!!!!
免费内容： 凡是2016年高

(初)中毕业生，凭本人准考证和身份证
就可免仙女山门票。此外，只要现场每
人捐出一本及以上图书， 就可免费品
尝武隆沧沟西瓜， 参加西瓜减压大战
活动。

武隆特产沧沟西瓜， 该西瓜种植
在平均海拔1000米的高山地带， 红瓤

肉质细腻，味道甜美，是正宗绿色
生态食品。

而此次童鞋们捐出的书本，
也将捐给武隆贫困山区的孩子，
让书本的力量， 在爱心的传递下
得以延续。

童鞋们，毕业旅行约起来吧！

在A股“入摩”再次落榜之后，不少
业内人士认为，A股将因此而出现大
跌。比如招银国际苏沛丰认为，不纳入
的话，A股肯定会跌，跌幅或在5%左右。
旭方基金王晨也表示，若未获纳入，鉴
于市场此前对纳入的预期较高， 预计
沪指可能会回落到2800点附近。 基于
周一收盘价，意味着1.2%的下跌空间。

那么，真的是那么悲观吗？就因
为A股没能纳入这个所谓的新兴市
场指数而出现大跌？

对此， 英大证券首席经济学家
李大霄15日早间在微博表示，虽然A
股第三次冲关MSCI失败，但这次冲
关我们进行了大量的改善，离MSCI
又近了一步。 之后随着障碍渐渐清
除，成功只是时间问题。这次冲关市
场预期并不高，冲关失败并不会给A
股带来趋势性的影响。

而长城证券更为直白地表示，
近期市场出现的暴跌， 恐更多是空
方在利用市场的“入摩”盲点在作乱，
并不具备实际意义。 另外A股管理部
门应对那些利用“入摩”做空的行为
有所预防， 因此如果A股这次还是没
有“入摩”，那么管理部门应会组织有
效防御。所以说A股“入摩”与否其实
对于A股并没有太多的实际意义，无
非是那些“海归”的理论派投资者意
淫的一种结果罢了。对A股来说，不能
老拿着西方投资模式来套用A股。

毕业生超级福利震撼来袭 免费游仙女山还可参加西瓜大战

未能“入摩”股市将见顶？


